



Redaktion

Michael Köck

☆ [zu Favoriten](#) ⓘ

Neue Schulform

Bildungsanstalt für Sozialpädagogik Baumgartenberg kommt

17. Oktober 2022, 09:30 Uhr



Bei Open-House-Days am 20. Oktober und 27. Jänner wird das neue Angebot präsentiert. Foto: BBS-Hofer hochgeladen von Michael Köck

Das Angebot richtet sich an sozial interessierte Schülerinnen und Schüler, die einen pädagogischen Beruf ins Auge fassen.

BAUMGARTENBERG. **Katrin Blauensteiner-Vuketich** hat mit diesem Schuljahr die Leitung an den **Berufsbildenden Schulen Baumgartenberg (BBS)** übernommen. Und sie startet mit einem neuen Vorhaben: Neben der dreijährigen Fachschule und des dreijährigen Aufbaulehrgangs zur Erlangung der HLW-Matura setzt man ab dem Schuljahr 2023/24 auf eine neue Schulform. Bei der **privaten Bildungsanstalt für Sozialpädagogik Baumgartenberg (BASOP)** handelt es sich um eine **fünfstufige Berufsausbildung mit Matura**. Die neue

Direktorin spricht von einem "in Oberösterreich einzigartigem Angebot für sozial interessierte Schülerinnen und Schüler mit musikalisch-kreativem Schwerpunkt".

Open-House-Day am 20. Oktober

Für Interessierte findet am **Donnerstag, 20. Oktober, von 10 bis 17 Uhr** ein **Open-House-Day** an der BASOP/BBS Baumgartenberg statt. Präsentieren wird man die schulischen Angebote auch am 11. und 12. November bei der Berufs- und Bildungsmesse in der Wirtschaftskammer Perg. Am **17. November** findet dann von **14 bis 16 Uhr** ein **Online-Infonachmittag** statt. Am **25. November** steigt in Präsenz von **18 bis 20 Uhr** ein **Info-Abend. Schnuppertage** mit besonderer Schulführung werden am **17. November, 1. Dezember** und **16. Dezember** angeboten. Für interessierte Schülerinnen und Schüler ist nach Voranmeldung (07269/20440) zusätzlich jederzeit ein persönliches Gespräch oder ein Schnuppertag möglich.

Darum geht es bei der BASOP

Die BASOP steht für Allgemeinbildung plus eine vielseitige, breit aufgestellte Berufsbildung in gefragten zukunftssicheren Berufsfeldern im pädagogischen und sozialen Bereich. Das Angebot richtet sich an sozial interessierte Schülerinnen und Schüler, die einen pädagogischen Beruf ins Auge fassen. Es ist aber so vielseitig, dass man sich mit 14 Jahren noch nicht eindeutig auf einen Beruf festlegen muss. Die Schwerpunkt-Setzung liegt unter anderem im kreativen Bereich, in der musikalischen Ausbildung, im Erlernen eines Instruments, sowie in den Bereichen Textiles Gestalten, Werken und Bildnerische Erziehung. Dies wird durch den Wegfall der zweiten lebenden Fremdsprache ermöglicht. Vorgesehen sind auch diverse Hospitationen etwa in Kindergärten beziehungsweise mehrwöchige Praktika in diversen sozialen Einrichtungen. Mit der Absolvierung der Matura und dem Zertifikat zur Diplomierten Sozialpädagog*in stehen den Absolventinnen und Absolventen viele zukunftssichere Berufsfelder offen.

Mehr Infos auf der Homepage basop.at



Kommentare

UP TO DATE BLEIBEN

- 🌀 Aktuelle Nachrichten aus Perg auf [MeinBezirk.at/Perg](https://www.meinbezirk.at/Perge)
 - 🌀 Neuigkeiten aus Perg als **Push-Nachricht** direkt aufs Handy
 - 🌀 BezirksRundSchau Perg auf Facebook: [MeinBezirk.at/Perge - BezirksRundSchau](https://www.facebook.com/MeinBezirk.at/Perge-BezirksRundSchau)
 - 🌀 **ePaper** jetzt gleich digital durchblättern
 - 🌀 Storys aus Perg und coole Gewinnspiele im wöchentlichen [MeinBezirk.at-Newsletter](https://www.meinbezirk.at/newsletter)
-



Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?

Werde **Regionaut!**

JETZT REGISTRIEREN